

DOSSIER DE PRESSE

INAUGURATION DE L'AGORA

NOUVEL ESPACE DÉDIÉ AUX SPORTS ET AUX LOISIRS DE PLEIN AIR

Samedi 5 juillet 2025 à 9h



À travers L'Agora, espace dédié aux sports et aux loisirs de plein air unique à l'échelle régionale, la Ville du Chambon-Feugerolles réaffirme son engagement en faveur de l'accès au sport pour tous.

L'origine du projet



À l'origine du projet, un constat : un ancien terrain de sport en stabilisé, situé dans l'enceinte du complexe de Gaffard, peu utilisé et sous-exploité.

La Ville a choisi de lui redonner vie en le transformant en un site de pratique sportive accessible à tous. Son nom, en référence aux lieux de rassemblement de la cité antique prend tout son sens : l'endroit est

conçu comme un espace inclusif, de rencontre, d'échanges et de partage, où enfants, adolescents, adultes, seniors, sportifs amateurs comme licenciés, mais aussi public scolaire, peuvent se retrouver pour bouger, apprendre, se dépenser ou simplement passer un bon moment.

Une offre d'activités riche et atypique

Le nouveau complexe se déploie sur 19 000 m² et propose une impressionnante diversité d'activités sportives grâce à ses 15 équipements :

- Terrains de basket 3x3
- City stade
- Tables de ping-pong
- Tables de teqball

- Terrain de volleyball
- Espace fitness
- Terrain de padel
- Terrain de football 5x5
- Mur de frappe
- Pumptrack
- Piste d'athlétisme
- Terrain de pétanque
- Minis basket
- Mur de grimpe
- Aire de jeux pour enfants

Il compte également des espaces de pause et de détente.

Un lieu déjà adopté

L'Agora s'est rapidement animée, investie par de nombreux acteurs du territoire. Les associations sportives locales y organisent des événements réguliers.

L'Athlétic Club de l'Ondaine (ACO) a donné par exemple rendez-vous le 14 juin dernier pour accueillir la finale départementale «Kids Athlé».

Le cross des écoles s'y est aussi déroulé quelques jours auparavant, rassemblant près de 850 enfants dans une ambiance conviviale et festive.

Pendant les vacances scolaires, le centre de loisirs municipal propose quant-à-lui des animations sportives, comme l'initiation au VTT, très appréciée.

Coût : 2 776 100 € HT

Le projet bénéficie du co-financement de :

- L'État (DETR) : 360 000 € attribués.
- Saint-Etienne Métropole (Fonds de concours Plan de relance) : 456 995.14 € attribués.
- Région Auvergne-Rhône-Alpes : Demande en cours d'instruction.



Flashez le QR code ci-contre pour télécharger le dossier média et visionner la vidéo de présentation de L'Agora.